## Ultraläufer spenden 3000 Euro für Herzkinder



ESTERNBERG/MÜNZKIRCHEN/TRAUN. 900 Läufer, darunter auch Günter Dieplinger aus Münzkirchen und Thomas Schererbauer aus Esternberg, nahmen am Herzlauf in der Trauner HAKA Arena teil.

"Alle Sportler unterstützten mit ihrem Start unsere Arbeit für herzkranke Kinder und deren Familien", freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich. Auch Landeshauptmann Josef Pühringer stellte sich mit Grußworten ein. Nach dem Lauf übergaben einige Personen Schecks für herzkranke Kinder. Darunter auch die Ultraläufer Günter Dieplinger aus Münzkirchen und Thomas Schererbauer aus Esternberg, die 3000 Euro übergaben. Mit dem Herzlauf, der unter dem Motto "Achte auf Dein Herz & laufe für meins" stand, wollten die Organisatoren auf die Notwendigkeit einer Vorsorge gegen Herzkrank-heiten aufmerksam machen